

Stiftung St. Johannes der Täufer feierte achten Geburtstag

Am Donnerstag, den 24.6.2010, feierte die Kirche das Hochfest der Geburt unseres Pfarrpatrons und die nach ihm benannte Stiftung ihr achtes Stiftungsfest mit einem feierlichen abendlichen Dankgottesdienst, der auch musikalisch wieder sehr festlich gestaltet worden war.

Anschließend informierte Herr Otto Ries im Rahmen einer angebotenen Kirchenführung mehr als 60 Besucher mit vielen interessanten Details zur Baugeschichte und zur Ausstattung der Kirche mit Kunstgegenständen. Bereichert mit neuen Kenntnissen über ihre Kirche ließen Stifter und an der Stiftung Interessierte den herrlichen Sommerabend bei einem kleinen Imbiss und einem Schoppen Wein auf der des Gartenterrasse Pfarrhauses ausklingen.

In dieser gemütlichen und durch anregende Gespräche geprägten

Runde wurde der Hausherr, unser Pastor Günter Ernst sehr vermisst; er hatte sich durch ein Missgeschick die Achillessehne abgerissen und war am Vortag operiert werden worden. Er wird den Teil der Kirchenführung, der sich auf die Sakristei und die sakralen Kirchenschätze bezog, zu einem späteren Termin nachholen.

Die Kollekte über 212 Euro kommt dem Stiftungsprojekt 2009/ 2010 "Der Kindergarten St. Johannes" zugute. Die Stiftung will die Innenausstattung des neuen Mehrzweckraumes fördern, der schwerpunktmäßig der Bewegung / dem aktiven Spiel im Kindergarten dient (z.B. durch Turn- und Klettergeräte, Gymnastikwände, Balancierbretter, Turnmatten etc.).

Michael Stephan

